

Termine

03.10. Katholische Messe

05.10. Gösser Kirtag

13.10. Herbstfest

17.10. Italienische Mode

19.10. Evangelischer Gottesdienst

24.10. Kulinarischer Bewohnerstammtisch

07.11. Katholische Messe

16.11. Evangelischer Gottesdienst

28.11. Kulinarischer Bewohnerstammtisch

01.12. 1. Adventfeier

05.12. Katholische Messe

05.12. Christkindlmarkt

07.12. 2. Adventfeier

12.12. Christkindlmarkt

15.12. 3. Adventfeier

21.12. Weihnachtsfeier

22.12. 4. Adventfeier

31.12. Silvesterfeier

NIMM DIR ZEIT ZUM LACHEN. ES IST DIE MUSIK DER SEELE. aus Pland

Ausbildungsabschluss

Frau Lorin Öderoldu schloss die Ausbildung zur Pflegeassistentin erfolgreich ab. Wir dürfen sie nun herzlich im SeneCura Team begrüßen.



Grazathlon

Zum dritten Mal in Folge nahmen einige Mitarbeiterinnen des SeneCura Sozialzentrums Trofaiach unter dem Namen "Eisenkrautwadeln" am Grazathlon teil. .



Gemeinsam fit

Unsere Sport AG trifft sich regelmäßig zu einer gemeinsamen Laufeinheit. Es wurde an die Mitarbeiter vom SeneCura Laufgurte inkl. Trinkflaschen ausgegeben.





Eisenkraut Post

AUSGABE 14



Sommerfest ALLE GEMEINSAM

Es war das erste Sommerfest, welches wieder gemeinsam mit allen Bewohner:innen sowie deren Angehörigen ohne Maske gefeiert werden konnte. Es war eine wunderschöner Sommertag. Für Abkühlung sorgte die Ausschank mit frisch gezapften Bier. Aus der "Verbena Hütte" zog ein wunderbarer Duft von frischem Kaffee und selbstgemachten Mehlspeisen unseren Gästen und Bewohner:innen entgegen. Musik und Gesang aus früheren Zeiten von Herrn Rene Oswald



Verzückte uns und lud zum Tanzen ein. Als Überraschung und Highlight besuchte uns die Kindertrachtengruppe aus Mautern. Küchenleitung Herr Patrick Ammann und sein Küchen-Team sorgten für tolle Spezialitäten vom Grill, die allen sehr schmeckten "Gemeinsam die Feste im Jahreskreis mit den Bewohner:innen und deren Angehörigen zu feiern sind immer besondere Momente im SeneCura Sozialzentrum Trofaiach", so die Pflegedienstleitung Frau Andrea Ziegerhofer. Dieses wundervolle Fest ging mit guter Laune bis in die frühen Abendstunden.

THEMEN IN DIESER AUSGABE:

- Sommerfest
- SeneCuraKlimamaßnahme
- Schafalm
- Neue Kontakte knüpfen
- Brunch
- Geburtstagsfeier
- Ausflugskalender

Sommerlicher Brunch

Zum Brunch im SeneCura Sozialzentrum Trofajach kamen wieder zahlreiche Gäste. Die Senior:innen konnten sich einen ganzen Vormittag durch eine Vielfalt an Köstlichkeiten schlemmen.

So gab es vom traditionellen Frühstück bis hin zu Aufschnitt, Käseplatte, Müsli aller Art, Brioche Variationen und Blätterteiggebäck, fast alles was das kulinarische Herz begehrt. Besonderen Anklang fanden die frisch vor Ort gebratenen Spiegeleier, Speck und Eierspeis mit Kernöl.

Die Animation schlüpfte in die Rolle des Kochs und das Zusehen bei der Zubereitung machte viel Spaß. "Es war wirklich etwas ganz besonderes, unser tägliches Frühstücksbuffet ist immer ausgezeichnet, aber so ein Brunch in einer gemütlichen Atmosphäre mit frisch zubereiteten Eierspezialitäten kann es ruhig öfters geben", so eine Bewohnerin.



Ausflug auf die Schafalm

Unser Sommerausflug führte heuer auf die Schafalm, dort hatte es trotz eines heißen Sommertages eine angenehme Temperatur.

Gut gestärkt nach einer zünftigen Jause auf der Schafalm unternahmen die Ausflügler noch einen Spaziergang um die Umgebung zu erkunden und zu bewundern.

Ein Wetterumschwung bescherte uns Regen und Wind, wie Bergwetter nun mal manchmal so sind. Wir genossen trotzdem einen wunderschönen Tag.

Diesmal waren auch Bewohner:innen und eine Kollegin von der Seniorenanimation vom SeneCura in Kalwang mit von der Partie um an diesen besonderen Ausflugsziel teilzunehmen.

Es hat ihnen so gut gefallen, dass auch in Zukunft Ausflüge gemeinsam geplant werden.



Erste Hilfe für Fahrräder



Im Zeichen des Umweltschutzes und der Förderung nachhaltiger Mobilität hat das SeneCura Sozialzentrum Trofaiach eine erfreuliche Initiative gestartet: Für alle Fahrradbegeisterten und solche, die es noch werden wollen, steht ab sofort eine "Erste Hilfe Box fürs Fahrrad" bereit. Egal, ob es sich um einen platten Reifen, ein loses Schutzblech oder andere kleine Pannen handelt – die Box steht mit passendem Werkzeug zur Verfügung, um allen Radelnden eine sorgenfreie Fahrradtour zu ermöglichen.

Neue Kontakte knüpfen



Mit einem Glas Sekt machte die Seniorenanimation des SeneCura Sozialzentrums Trofaiach kürzlich neue Bewohner:innen mit bereits länger im Haus wohnenden Senior:innen bekannt.

Bei Erika Pölzl, die vor kurzen ins Haus einzog, und Ingrid Schuppler sowie Christa Berger, die schon länger im SeneCura Trofaiach wohnen, stimmte die Chemie vom ersten Augenblick an.



Was als kleines Kennenlernen gedacht war, wurde ein gemütlicher und lustiger Nachmittag für die drei Damen.

Geburtstagsfeier



Im Kreise ihrer Familie und Freunden feierte Hildegard Mörth, Bewohnerin des SeneCura Sozialzentrums Trofaiach, ihren 92. Geburtstag. Am Vormittag überraschten die besten Freundinnen, die auch Bewohnerinnen des Hauses sind, Fr. Mörth mit einem kleinen Imbiss und einem Glaserl Sekt. Nachmittags wurde dann noch mal richtig auf diesen hohen Geburtstag angestoßen.

Eine besondere Überraschung und Freude machte Fr. Mörth der Besuch ihres Urenkels Fabian.

Alles Gute zum Geburtstag und vor allem viel Gesundheit!

